

## ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Christiane Brandt

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 65 54

E-Mail: [presse@kerckhoff-klinik.de](mailto:presse@kerckhoff-klinik.de)

[kerckhoff-klinik.de](http://kerckhoff-klinik.de)



KERCKHOFF  
KLINIK

Bad Nauheim, 23.01.2019

## PRESSEMELDUNG 2/2019

### Besucher bekamen Einblick in die Kerckhoff-Klinik als Arbeitgeber – die Klinik präsentierte sich mit Ihren Abteilungen in der Empfangshalle

„Der Bewerbungstag ist eine tolle Gelegenheit uns bei potentiellen neuen Kolleginnen und Kollegen ganz unkompliziert vorzustellen und direkt mit einander ins Gespräch zu kommen“, fasst Pflegedirektorin Beatrix Falkenstein, den Erfolg des Bewerbungstages der Klinik zusammen.

Zahlreiche Abteilungen und Stationen hatten sich dafür an eigenen Ständen in der großen Empfangshalle präsentiert. Mitarbeiter erklärten den Besuchern ihr jeweiliges Arbeitsumfeld auf teils sehr kreative Art und Weise. So baute das OP-Team einen kompletten Operationstisch samt OP-Besteck und Herz-Lungenmaschine auf. Am Stand der Medizintechnik konnte man sich an der Thoraxskopiebox betätigen und seine Fähigkeiten bei einem endoskopischen Eingriff unter Beweis stellen. Die Radiologische Abteilung hatte sich ein Quiz einfallen lassen, in dem sie die Besucher raten ließ, welche Obstsorten auf den Röntgenbildern zu sehen sind. .

Desweiteren präsentierten das Zentrallabor, die Intensivmedizinische Einheit, die Personalabteilung sowie die Gefäßchirurgie, die Rheumatologie, die Herzchirurgie, die Kardiologie und die Thoraxchirurgie sowie das Rehabilitationszentrum und die Medizintechnik der Kerckhoff-Klinik.

Das Küchenteam, um Versorgungsleiter Thomas Riemann, versorgte Besucher und Mitarbeiter mit einem Buffet, an dem sich alle kostenfrei bedienen und in lockerer Atmosphäre ins Gespräch kommen konnten

Auch die Theodora-Konitzky-Akademie als Ausbildungsunternehmen für die Gesundheits- und Pflegekräfte war mit einem Stand zu Gast.

Zusätzlich wurde auch die Region um Bad Nauheim herum und die Stadt selber den Besuchern mit Informationen näher gebracht.

Wer Interesse hatte, konnte außerdem direkt eine Führung durch seinen Wunschbereich der Klinik bekommen.

Dass dieses Angebot bei den Besuchern gut ankam, zeigten zahlreiche Bewerbungsgespräche, die die Pflegedirektorin mit potentiellen Bewerbern direkt vor Ort durchführen konnte.

Die Spezialklinik in Bad Nauheim ist mit 1400 Mitarbeitern größter Arbeitgeber der Stadt.

Sie ist eine gemeinnützige GmbH und wird von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Die Klinik umfasst 4 Zentren, das Herz-, Lungen-, Gefäß- sowie das Rheumazentrum. Insgesamt verfügt das Krankenhaus über rund 400 Betten. Davon werden 40 Betten als intensivmedizinische Einheit und 8 Betten der Chest Pain Unit zusammengefasst. Die Bad Nauheimer Kerckhoff-Klinik ist das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15000 Patienten stationär und 35000 ambulant versorgt.

Kerckhoff-Klinik GmbH

Benekestraße 2 - 8

61231 Bad Nauheim

Telefon +49 60 32. 99 60

Telefax +49 60 32. 9 96 23 99

[kerckhoff-klinik.de](http://kerckhoff-klinik.de)